7 Piéces
250 m2
Réf. Lagon
1 980 000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-3263341.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-3263341.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-3263341.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-3263341.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-3263341.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-gassin-3263341.html

W

i

résidences
immobilier

n

Idéalement située aux abords du charmant village de Gassin, au calme
et a seulement 7 km de Saint-Tropez, cette superbe villa d'environ 250
m2 allie subtilement modernité et charme. La villa s'articule autour
d'une entrée accueillante avec des toilettes pour les invités, un vaste
salon agrémenté d'une cheminée, offrant un acces a une terrasse
couverte et au jardin, une salle a manger conviviale, une cuisine ouverte
entierement équipée ainsi qu'un cellier et un grand dressing. Dans la
partie nuit, deux chambres s'ouvrent sur le jardin, et se partagent une

belle salle de bains.Un grand bureau ...

Ideally located on the outskirts of the charming village of Gassin, quiet and just 7
km from Saint-Tropez, this superb villa of approximately 250 m2 subtly combines
modemity and charm. The villa is structured around a welcoming entrance with
guest toilets, a large living room with a fireplace, offering access to a covered
terrace and the garden, a convivial dining room, a fully equipped open kitchen as
well as a pantry and a large dressing room. In the sleeping area, two bedrooms
open onto the garden, and share a beautiful bathroom. A large office that can also
be converted into a TV lounge ...

LES BARRYS
13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
Contacter I'agence
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